

La vie des paysans au Moyen-âge

Les paysans forment la grande majorité de la population. Ils vivent dans des villages au centre de clairières entourées de forêts. Ils cultivent surtout des céréales qui sont la base de leur alimentation. Comme ils utilisent peu d'engrais et des outils rudimentaires, leurs récoltes sont faibles et la plupart des paysans vit misérablement.

- 1) Quel est le titre du texte ?
- 2) Quelle est la nationalité de Henry Dunant ?
- 3) Pourquoi, au début du texte, Henry Dunant voyage-t-il ?
- 4) Où se situe le village de Solférino ?
- 5) Quels pays se font la guerre à Solférino ?
- 6) Quand à lieu la bataille de Solférino ?
- 7) Que fait Henry Dunant en voyant les soldats blessés sur le champ de bataille de Solférino ?
- 8) Que propose Henry Dunant dans son livre « *Un souvenir de Solférino* » ?
- 9) Quel mouvement humanitaire Henry Dunant a-t-il fondé ?
- 10) Quel prix Henry Dunant a-t-il reçu ?



**TOUT LE MONDE
NE PEUT PAS FAIRE ÇA**

**MAIS TOUT LE MONDE
PEUT FAIRE ÇA**



**DU 9 AU 17 JUIN
JOURNÉES NATIONALES**

Contact: Facebook, Instagram

croix-rouge française

